



**ACTA RESUMEN COMISION PERMANENTE  
Foro Local – Distrito de Puente de Vallecas**

Lunes, 10 de septiembre de 2018 18:30 horas  
Salón de Plenos de la Junta Municipal del Distrito  
Avenida de la Albufera nº 42

En Madrid, en el Salón de Plenos del Distrito de Puente de Vallecas, siendo las dieciocho horas y treinta minutos, se reunió la Comisión Permanente del Foro Local del Distrito de Puente de Vallecas, bajo la Presidencia del Vicepresidente, D. Luis Miramón Marroquín, D<sup>a</sup> Verónica Esteban Dopacio, (Coordinadora de la Mesa de CULTURA Y FIESTAS) D. César Rodado (En representación de la Mesa de URBANISMO, VIAS PUBLICAS Y MOVILIDAD), D. Pablo Luis Chivato Olalla (Coordinador de la mesa de MEDIO AMBIENTE, y HUERTOS URBANOS), D. Federico Martínez con Dios, (En representación de la Mesa de EDUCACIÓN), D<sup>a</sup> María José García Berral, (Coordinadora de la Mesa de SALUD), D. Francisco Pérez Carazo (Coordinador de la Mesa de DERECHOS SOCIALES, MAYORES y CONVIVENCIA INTERCULTURAL), D Ricardo Morón Prieto (Coordinador de la Mesa de EMPLEO y DESARROLLO), D. Manuel Martínez Lázaro (Coordinador de la Mesa de DEPORTES), D<sup>a</sup> María Antonia Montoro Castro, (Coordinadora de la Mesa de DEFENSA Y BIENESTAR ANIMAL) y D. Antonio Onetti Téllez (vocal en representación del grupo municipal Socialista) y D. Francisco Gañan Rodríguez, (vocal en representación del grupo municipal Ahora Madrid). Asistió la Sra. Secretaria de la Junta Municipal de Distrito D<sup>a</sup> Olga Hernández Hernández. No asistieron, D<sup>a</sup> Almudena Jiménez Jimeno (Coordinadora de la Mesa de PARTICIPACIÓN), D<sup>a</sup> Cruz Torrijos García, (Coordinadora de la Mesa de IGUALDAD), D. Antonio Sánchez López (Coordinador de la Mesa de DISCAPACIDAD y la INCLUSIÓN URBANA), D. Manuel García López, (Coordinador de la Mesa PARTICIPACIÓN DE MENORES Y JUVENTUD), ni D. Pedro Giménez Maldonado (vocal en representación del grupo municipal Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía),

**1. Petición de información de las Mesas al Distrito.**

El Coordinador de la Mesa de Medio Ambiente comenta que el Proyecto de los Miradores ha sido aprobado esta semana el día 5 de septiembre, por lo que reitera que se les facilite información sobre el proyecto. También pregunta por la proposición 2017/1262991 sobre el Área del Chito.

El Coordinador de la Mesa de Urbanismo, reitera la petición de información sobre la proposición del Pleno de octubre en la que se solicitaba la creación de un carril bus que enlazara los distritos de Puente de Vallecas y Villa de Vallecas.

Se solicita también información sobre el RMI.

**2. Dar cuenta de las altas y bajas en la composición de las mesas.**

No hay altas o bajas en la composición de las mesas.

**3- Proposiciones de las mesas para su elevación al Pleno de la Junta Municipal.**

Se explican por la Secretaria los motivos por los que no se admitió la proposición del estudio en materia de educación, de conformidad con el informe de Coordinación Territorial.

Se plantea por la Mesa de urbanismo, movilidad y espacio publico, una proposición relativa a la mejora del transporte en el distrito, de modo que por el distrito se aprobara elevar al Area competente el estudio-diagnóstico elaborado por la Mesa, para que se haga llegar a la EMT, y se tomen las medidas oportunas para la mejora de la red de líneas de autobuses.



#### 4. Varios

Para el mes de diciembre se solicita saber cual es el grado de accesibilidad conseguida en el distrito, después de un año de la entrada en vigor de la ley.

La Mesa de Medio Ambiente, pregunta sobre el grado de ejecución de los presupuestos participativos. Se recuerda que existe una dinamizadora de Presupuestos Participativos. En concreto se pregunta por la cantidad que ha sido aprobada para los miradores y en que fase están.

El Vicepresidente señala que existen peticiones de asociaciones que en el distrito trabajan en la prevención de la violencia urbana, tanto en infancia como de género, desde la UAM, han hecho un diagnóstico de violencia en el barrio, mandaron un cuestionario sobre la cuestión para informar de estos temas que quería quedara integrado en los foros.

La Mesa de Participación prevé la celebración de la Feria de Asociaciones el 27 de octubre, se plantean diferentes espacios, siendo preferente las casetas instaladas en el Bulevar, se solicita también la instalación de un escenario, espacio para la igualdad.

Por la Mesa de Movilidad se informa que se realizará una actividad sobre movilidad sostenible el 20/10 en el CC Lope de Vega, el 21/9 en el CC El Pozo, el 22/9 la bicicletada, el 23/9 los domingos a pie de calle, en Pablo Neruda.

Por la Mesa de Deportes se informa sobre la Semana Europea del Deporte, que comienza el 23/9 con la exhibición de prácticas deportivas del distrito con una duración hasta las 15.00 horas. Se producirá una charla coloquio el 29/9 en el CC El Pozo, con cuatro ponencias, una del Distrito, una de la DGD, una del Área y otra por la propia Mesa. Se quiere destacar la importancia de la participación femenina en el deporte.

Se recuerda que el 3 de octubre tendrá lugar el Pleno sobre el Debate del Estado del Distrito.

El Plenario del Foro tendrá lugar en noviembre, solicitando tenga lugar en la segunda quincena.

Por la mesa de Defensa Animal, se informa que el 5 de octubre tendrá lugar un acto para colocar una caseta para una colonia felina en el CC Alberto Sánchez y se emitirá un documental "Kedi . Gatos de Estambul".

Finaliza la sesión a las 19:50 horas, de todo lo cual, yo Secretaria doy fe.

En Madrid, a 17 de septiembre de 2018.

EL VICEPRESIDENTE

Luis Miramón-Marroquín.



LA SECRETARIA DEL DISTRITO

Olga Hernández Hernández.